## LES PLONGEURS DE L'U.S.I. ONT DESCENDU L'ALLIER



La tradition a été respectée par les plon-geurs de l'U.S.I. qui, dimanche après-midi, ont des-cendu l'Allier, accompagnés par quelques membres du club ami de Clermont-Ferrand. Comme à l'accoutumée, le rassemblement s'effectua à La Ribeyre et le départ eut lieu un peu en aval, étant donné qu'il n'y avait pas tout à fait assez d'eau à hauteur de La Ribeyre. Et

l'arrivée, comme d'habitude, eut lieu à Coudes. Des boissons chaudes y attendaient les partici-pants. Elles furent les bienvenues, la température de l'eau, en ce dimanche de janvier, ét a n t de 2,5 degrés.

NOTRE PHOTO. — Les plongeurs avant leur mise à l'eau.

Edition "LA MONTAGNE" du 19/01/1978 7 un descente de l'Allier La Ribeyre. Coudes